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Bon  Dimanche
Unité Pastorale Visé-Basse-Meuse

EDITO

Plus qu’un logo ! Un programme...

Le logo choisi pour l’Année Sainte représente quatre figures
stylisées et gracieuses, de quatre couleurs qui rappellent les
nuances de l’arc-en-ciel.  Le rouge symbolise l’amour, la passion
et le don de soi, le sacrifice de Christ et Son amour infini pour
l’humanité, mais aussi le feu du Saint-Esprit et Sa force qui anime
les chrétiens. L’orange exprime la joie, la vitalité et
l’enthousiasme, la lumière qui illumine le chemin de foi. Le vert
est universellement reconnu comme la couleur de l’espérance, de
la croissance et de la renaissance. Enfin, le bleu symbolise la foi, la
paix et la tranquillité, il rappelle le ciel et la spiritualité et invite à
la contemplation et à la prière.

Les quatre figures représentent l’humanité entière, dans ses
différences et ses similitudes. Elles avancent en s’enlaçant, à
exprimer la solidarité et la fraternité qui devraient unir les peuples
du monde. La figure rouge les guide, accrochée à une Croix formée
par une courbe noire qui se termine, dans la partie inférieure, par
une ancre.  La Croix n’est pas rigide, n’est pas statique, mais se
fléchit vers l’humanité, comme à vouloir l’embrasser.  « L’ancre de
l’espérance, en effet, est le nom donné dans le jargon des marins à
l’ancre de réserve, utilisée par les navires pour effectuer des
manœuvres d’urgence afin de stabiliser le navire pendant les
tempêtes ». Le Jubilé, avec ses douze mois de cérémonies et
initiatives, devient un long pèlerinage à affronter tous ensemble,
comme des frères et soeurs, vers le salut, guidés par la Croix et
par l’espérance du salut promis par Dieu. Bon jubilé à toutes et
tous !

https://www.holyart.fr/blog/articles-religieux/5-lieux-de-pelerinage-ou-se-rendre-au-moins-une-fois-dans-sa-vie/
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11h00 Collégiale
1er Janvier

Sainte Mère 
de Dieu

11h00

Visé

Visé

Visé 

18h00

18h00

18h00

17h30

18h00

Sarolay 

Dvt-Le-Pont

Dvt-Le-Pont

Dvt-le-Pont 

Dvt-le-Pont 

9h30

9h30

11h00

11h00

9h30

11h00

11h00

Visé 

Wandre

Wandre

Wandre

Marche à l’étoile
FR à Cheratte-Haut

9h30  Wandre

Cheratte-Haut
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Horaire des célébrations
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“Quand les mages virent l’étoile, ils se réjouirent
d’une très grande joie” Mt 2, 10. Rassemblement
liturgique avec une septantaine de personnes des
fraternités de route pour le lancement de
la marche à l’étoile.

Dans l’album de la semaine

Post-EPE 

Marche à l’étoile

 

“Si moi, le Seigneur et le Maître, je vous ai lavé

les pieds, vous aussi, vous devez vous laver les

pieds les uns aux autres.” Jn 13, 14

L’équipe pastorale (élargie) qui
s’est réunie ce mardi s’est

clôturée par un bon et joyeux
moment de convivilalité! 



Regards sur les lectures  du dimanche 
 

 Commentaire de Lc 3, 15-16.21-22

Notre Dieu s’est fait petit enfant mais il est « fort »,
« maître », Il baptise dans l’Esprit Saint et le feu. Sa
prière ouvre le ciel, Jésus fait parler le Père. Il est le
« Fils bien-aimé » en qui le Père trouve sa joie.

Tant de bénédictions sur ce Jésus (Jean nous dit du
bien de Jésus). Ne serait-ce pas une situation
éprouvante pour Jean ? Ne suffirait-il pas qu’il se
dise le Christ ? Non, Jean-Baptiste vit ce qu’il
prêche. En ce sens, il est bien précurseur de Jésus.
Tous deux donnent l’exemple par leur façon de
vivre. Dieu ne se fait-il pas « Homme » pour nous
inciter à la petitesse, à l’humilité ?

« Je ne suis pas digne de défaire la courroie de ses
sandales ». Jean-Baptiste se dit ne pas mériter
d’accomplir ce geste du serviteur mais seul
l’amour, la grâce de Jésus le rend proche de Dieu.
C’est la grâce de Dieu qui nous rend juste devant
Dieu. Mes frères et sœurs, peut-être en nous
faisant tout petit devant Dieu, il trouvera en nous
sa joie.

Gilles-Christ
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« Toi, tu es mon Fils bien-aimé ;
      en toi, je trouve ma joie. »

(Lc3, 22)



Je m’appelle Adèle DARDEL, j’ai 21 ans. Je suis française avec les origines normandes de mes parents, mais
née et grandi à Maastricht. La carrière professionnelle internationale de mon papa nous a fait voyager et
vivre aux Etats-Unis où nous avons habité quelques années. Actuellement, je vis à Rotterdam où je suis
étudiante en 3ème année de médecine . J’ai grandi dans une famille chrétienne, catholique et
pratiquante mais notre vie internationale a parfois été un. obstacle pour vivre ma foi au sein d’une même
communauté de chrétiens.  Cependant, j’ai toujours souhaité être baptisée et par ce
sacrement ressentir et renforcer, à chaque instants de ma vie, la présence de Dieu
 au plus profond de mon âme. Il y a 1 an, lors d’une homélie de Père José, 
l’appel de Dieu au baptême fut pour moi plus fort que jamais et ce jour-là,
j’ai pris la décision, en toute conscience, de commencermon cheminement
 vers le baptême.  Depuis, je ressens une immense joie, un apaisement au
quotidien, heureuse d’avoir consolidé ma foi et développédes temps de prières. 
Qu’il s’agisse de ma famille , de ma vie, de mon avenir, de mes doutes où de
 mes craintes , je vis désormais ma foi de manière plus éclairée et plus consciente,
et trouve en la présence de Dieu, force, réconfort et espérance.
Je tiens à remercier chaleureusement Audrey, Pères José et Olivier, Adeline et Christophe ,
Alexandre, Victoria, Laurie, Astou, et ma grand-mère et mes parents, vous qui m’avez accompagné ,
soutenue , encouragé , écouté , durant ces mois de préparation au baptême et qui avez rendu ce parcours
si unique , riche et inoubliable . Pour tout ça merci . Adèle

Page 6

Je m'appelle Wilhelmus Alexandre, issu d'une famille
plutôt athée. Je me suis intéressé à plusieurs religions
mais sans plus de conviction, jusqu'à ce qu'une vidéo sur
le catholicisme me pousse à m'y intéresser davantage. J'ai
assisté à des messes et, guidé par le curé José Gierkens,
j'ai entamé mon cheminement vers le baptême. Celui-ci
représente pour moi un renouveau spirituel, une
transformation d'une vie sans valeur vers une vie plus
droite et épanouissante. Je suis convaincu d'avoir fait le
bon choix.  Alexandre  

Vie de nos communautés
 
Ce dimanche, à la demande de notre évêque, dans toutes les paroisses du diocèse, on évoque la réalité du
catéchuménat à l’occasion de la fête du baptême du Christ. Le catéchuménat, c’est ce chemin spirituel vers
le baptême et la vie chrétienne pour les ados et les adultes.  L’année dernière, dans notre diocèse, 49
adultes, jeunes et moins jeunes, ont reçu le baptême lors de la vigile Pascale. Dans notre Unité pastorale,
pour le moment, 5 adultes sont en route. de  Nous leur avons demandé de se présenter et en quelques mots
de nous faire part de ce qui les a motivé à entrer dans ce chemin vers le baptême. Nous les confions à votre
prière !



Je m'appelle Astou Estelle Sylla, secrétaire de direction au Musée régional de Visé, où je
combine mes passions pour l'art et l'histoire. Mes racines sont à la fois à Berneau et à Dakar,
un métissage qui m'a fait voyager et qui m’a récemment conduite à Dalhem.
J'ai grandi entre deux cultures religieuses : la musulmane et la chrétienne. 
Très jeune, j'ai fait le choix de suivre la voie chrétienne,
accompagnée par ma grand-mère, fidèle pratiquante.
En tant qu'enfant de Dieu, je n'avais jamais ressenti 
le besoin immédiat d’être baptisée, comme si ce n'était pas 
encore le moment.
Cet appel du baptême s’est manifesté en moi en juillet 2023, 
après un grave accident. C’était comme une révélation, 
une lumière dans le chaos. J'ai alors décidé de commencer
mon cheminement au sein de l’unité pastorale de Visé.
Pendant un an et demi de préparation,  j'ai été confortée dans mon choix. Au fil des lectures, 
des partages et des échanges, un apaisement s'est progressivement installé en moi. La
bienveillance de l'équipe d’accompagnement et la richesse des discussions ont été pour moi
une véritable opportunité de nourrir ma foi. Apprendre l’enseignement du Seigneur et le voir
appliqué au quotidien m’a donné l'envie de rendre, à mon tour, ce qu’il m’offrait.
Tout au long de ma vie, je me suis sentie "graciée", parfois sans en avoir conscience, parfois en
pensant que c'était simplement de la chance. Aujourd’hui, je ne passe pas un jour sans
remercier le Seigneur pour ses bénédictions.
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Je m’appelle Laurie, j’ai 26ans. J’ai entamé les démarches au
baptême  auprès de la paroisse de Visé depuis le mois d’Aout. 
Cet accueil et accompagnement m’ont confirmé que j’étais à la
bonne place. Ce cheminement est pour moi un
épanouissement, il représente un nouveau chapitre en tant que
chrétienne  auquel je souhaite y apporter énormément autant
pour moi, que pour les autres. 
Je souhaite développer ma foi, c’est pourquoi je suis ici
aujourd’hui. Laurie SAUVEUR

Si vous rencontrez quelqu’un qui vous parle de Dieu, de Jésus, de foi et se questionne sur
l’éventualité d’un baptême, n’hésitez pas à l’écouter : vous pourrez le mettre en contact avec
Audrey Geron, responsable du catéchuménat dans notre unité pastorale qui pourra rencontrer
cette personne et discerner avec elle si elle souhaite faire un chemin vers les sacrements de
l’initiation chrétienne. Une vigilance de tous à ces grains de blé qui lèvent pour un printemps de
l’Église est nécessaire.   04 379 17 30 -  catechesevisebm@gmail.com



A l’agenda des  réunions

 
Tu as entre 16 et 30 ans. Nous t’ appelons à sortir de
chez toi, à oser la rencontre, à vivre la fraternité, à
initier ou approfondir ta vie spirituelle Tu souhaites
poursuivre un chemin de foi de manière
décontractée. 
Viens poser tes questions,  échanger, discuter
librement  autour des sujets et des questions qui te
tiennent à cœur! 
Tout cela autour de l’apéro! (avec modération!)

Tous les vendredis  entre  18 et 20h au Centre
Pastoral, Place de la Collégiale, 7/1 à Visé.   Passe un
moment, il y aura toujours quelqu’un pour t’accueillir.
Viens et vois!

Armelle, Gilles-Christ, José
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L’immanquable du vendredi soir !

Réunion décanale : mardi 14 à 14h30 au centre pastoral
Réunion des catéchistes première communion : le jeudi 16 à 20h00

Fabriques d’église : 
Visé : lundi 13 à 20h00 au centre pastoral
Devant-le-Pont : mercredi 15 à 14h30
Cheratte-Bas : jeudi 16 à 18h30 et remerciements à Louise-Marie
 pour ses fonctions de sacristine.

Nous souhaitons un bon temps de vacances et de retraite
au pays à Ignace qui sera donc absent de nos communautés
 du 14 janvier au 21 février!  
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Carnet Paroissial

Ont rejoint la maison du Père:

Cheratte-Bas
Madame Gilberte DIET, veuve Yvon RIKIR, décédée à l’âge de 86
ans.

Visé
Madame Anne-Marie GATHOYE, décédée à l’âge de 85 ans.
Elle repose au funérarium Hauben-Nihant, rue Porte de Souvré (Visé) les
visites sont souhaitées à partir du samedi 11 janvier de 17 à 19h00. Les
funérailles auront lieu le mardi 14 janvier à 10h00 à la collégiale.

Wandre
Madame Francisca VIERA-BORRACHERO, décédée à l’âge de 82
ans.



55ème campagne les 17, 18 et 19 janvier 2025

Une solidarité Nord-Sud très concrète aux côtés de 200.000 personnes au Pérou, en Bolivie, au Burkina,
au Bénin, en Ouganda et en Tanzanie.  Iles de Paix soutient des femmes et des hommes qui luttent pour
échapper à la pauvreté et à la résignation. Et cela, en envoyant des spécialistes et des témoins sur le
terrain.

D’ici, nous pouvons réaliser de grandes choses :
18 et 19 janvier : Aux messes de DLP, Wandre et Visé
En réservant bon accueil aux bénévoles qui vous présenteront des modules (8€), des bracelets (8€),
des modules à planter (10€) et des tours de cou (15€).
En faisant un don à BE97 0000 0000 4949

Renseignements région de Visé : Marie-Rose Petit 0496/07.15.84
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Solidarité

Action Damien
Campagne de sensibilisation et de récolte 
de fonds le week-end  du 24, 25 et 26 janvier 2025.

Chaque année, la lèpre touche des centaines de milliers d’enfants et d’adultes, en
particulier les personnes les plus vulnérables, qui n’ont qu’un accès limité aux soins de
santé. Sans aide médicale, ils risquent de développer des handicaps irréversibles.

 Les fonds récoltés financeront nos actions de santé sur le terrain. Ils nous permettent
de détecter et guérir les personnes atteintes de la lèpre. Parallèlement, nous menons
des recherches scientifiques, notamment sur les traitements préventifs qui peuvent
aider à prévenir la maladie.

https://actiondamien.be/soutenez-nous/devenez-donateur/



Notez déjà
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Rencontre MEJ :  19 janvier à 9h30

Viens avec ta bonne humeur et ton
plus beau sourire 

Ça va être fun !

 

Infos : Centre Pastoral : 04 379 17 30. -  upvisebassemeuse@gmail.com
Marion, Annik

Marion.060906@gmail.com

mailto:upvisebassemeuse@gmail.com
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